

Stellungnahme

Eingebracht von: Mag. iur. Purkrabek-Lassacher, Elisabeth

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich erwarte mir von Ihnen als gewählte Vertreter des Volkes (dem alleine Sie Verantwortung schulden und Ihre Position sowie Ihr Gehalt als Abgeordnete zu verdanken haben!), dass Sie nur zugunsten des Volkes und für dessen Schutz arbeiten. Der vorliegende Gesetzesentwurf entbehrt (so wie sämtliche zur Zeit durch die Politik veranlassten Corona-"Schutzmaßnahmen") jeglicher faktischer Notwendigkeit, entsprächen nicht einmal dann der verfassungsrechtlich geforderten Verhältnismäßigkeit, wenn sämtliche falsch positiv Getesteten schwer erkrankt wären und wirkt ausschließlich förderlich für jene, die ein gesellschaftliches System zulasten der Menschheit umsetzen wollen.

Jeder Politiker, der sich seiner menschlichen Verantwortung, die er niemals auf jemand oder etwas abwälzen kann, bewusst ist, muss alles dafür tun, um den Beschluss dieser gesetzlichen Regelungen zu verhindern (sowie eine Beseitigung der bereits bestehenden und auf vielerlei Ebenen sehr, sehr gefährlichen und schädigenden Corona-Schutzmaßnahmen zu bewirken).

In der Erwartung auf Ausübung Ihres Amtes ausschließlich zugunsten des Volkes

Elisabeth Purkrabek-Lassacher